



三条北ロータリークラブ週報



2012-2013年度

国際ロータリー会長：田中作次（八潮RC）「奉仕を通じて平和を」

第2560地区ガバナー：鈴木重壺（長岡RC）「恕の心を以て・奉仕を通じて平和を」

三条北ロータリークラブテーマ「意義或るロータリーライフをたのしもう」

会長：早川 瀧雄

幹事：坂内 康男

SAA：高橋 研一

例会日：火曜日12:30～13:30

例会場：三条ロイヤルホテル TEL:34-8111

事務局：三条市本町3-5-25三条ロイヤルホテル内

TEL:0256-35-7160 FAX:0256-35-7488

HP：<http://www.sanjo-nrc.org>

AD：north@sanjo-nrc.org

本日の行事：「地区協議会報告会」

- ◆本日の出席：70名中42名
- ◆先々週の出席率：70名中57名 81.43%
前年同期 83.10%
- ◆3月の出席状況：会員数70名・例回数4回
平均出席率 77.5% 前年同月 79.05%
- ◆先週のメイクアップ（敬称略）
 - 4月13日地区協議会 中條耕二
丸山 勝、岡田 健、佐藤義英
金子太一郎、浅間一洋
渋谷義徳、駒形 実
 - 14日雪国魚沼RC50周年記念式典
中條耕二、早川瀧雄、坂内康男



会長挨拶：早川瀧雄会長



当クラブに今日から新しい会員が入会されます。大桃麻弓さんです。後ほど入会式を致します。

先週は当クラブ17名で親睦旅行（草津温泉）に行つて来ました。

心配された爆弾低気圧もたいした影響もなく楽しい旅行になりました。また旅行社の計らいで翌日コースを一部変更して乱世を生き抜いた真田幸村の居城（上田城）千本桜まつりで満開の桜を堪能しました。

14日は4クラブ会長幹事、中條パストガバナーと雪国魚沼RC50周年記念祝賀会に出席しました。因みに式典はすませてあり、我々は結婚式でいえば披露宴に招待されたようでした。午後3時30分から5時30分までの短い祝賀会でしたが子供歌舞伎が盛んな南魚沼市の石内小学校3年生女子児童の口上が大変うまく感激しました。そして昨年10月に子供歌舞伎のイベントで人間国宝中村吉右衛門さんから講演してもらったり活発な活動をされております。

当クラブも3年後30周年を迎えます。各クラブの周年行事に参加して参考にしたいものです。

幹事報告：坂内康男幹事



- ・山崎ガバナーエレクトより
地区協議会出席の御礼
- ・中越分区ローターアクトクラブより
中越分区公式例会訪問のご案内
期日 平成25年4月21日
会場 三条リサーチコア 4F

- ・三条ローターアクトクラブより
5月例会のご案内
第一例会 5月 2日（木）19:30～
第二例会 5月16日（木）19:30～
会場はいずれも三条燕地域リサーチコア

- ・三条東RCより 市内4RC会長幹事会のご案内
日時 平成25年4月23日(火) 14:00～ 会場 三条ロイヤルホテル
- ・見附RCより 創立30周年記念式典のご案内
日時 平成25年6月8日(土) 10:30～ 会場 ホテルつるや
- ・第四分区会員名簿、及び次年度現況報告書用名簿の確認を配布しました。
宜しく願いいたします。

委員会報告：プログラム委員会

5月7日(火)移動例会のご案内 さる一にて12時30分開会点鐘
駐車スペースの関係でロイヤルホテル駐車場からのバス移動にご協力下さい。
直行され方は事務局までご連絡下さい。



◆ロータリー財団BOX：16日現在累計234,000円

高橋 研一君 PHFにエントリーして少しの協力。
田中耕太郎君 BOXに
*大桃さんの入会を記念して皆さんからテン&スリーにご協力頂きました。



◆米山奨学BOX：16日現在累計374,000円

高橋 研一君 私は先代に内容が解らない事に「手を出すな」「話に乗るな」「お金を出すな」と言われて来ましたがこのたび頑張っている石川さんに協力、そして米山奨学会の内容を勉強します。
金子太一郎君 運良く米山奨学とロータリー財団の間に挟まりました。快く協力致します。
石川 一昭君 石川委員長に協力
丸山 勝君 大桃さん入会おめでとうございます。楽しいロータリーライフを!!米山に協力
高橋 彰雄君 協力
石川 友意君 BOXに



◆ニコニコBOX：16日現在累計813,000円

坂内 康男君 大桃さんの入会を祝って。会長幹事エレクト、地区協議会報告大変御苦労様です。
早川 瀧雄君 大桃会員の入会を記念して!
石黒 隆夫君 親睦旅行に参加された皆様ありがとうございます。
石川 一昭君 大桃さん入会ありがとうございます。お待ちしております。
樋口 金占君 待ちに待った桜の季節がやってきました。心もウキウキ花が咲いています。
岡田 大介君 新入会 大桃麻弓さん大歓迎します。
山中 正君 ご協力
渋谷 義徳君 メディアシップ出航を祝って来ました。新潟を元気にしましょう。
馬場直次郎君 先日の草津温泉への親睦旅行大変楽しい旅でした。上田城では桜が満開で出迎えてくれそれは見事な物でした。毎年こういう催しがあるとイイなァー。



新会員入会式 大桃麻弓さん



WINS ウィンズ 代表
三条市本町2-4-8新泉ビル1F
TEL 36-1577 FAX 36-2676
事業内容：飲食業
家族：長男・次男・三男・四男
先日のオブザーバー出席の時には大変お世話になりました。すぐ近くの本字小路で15年間営業させて頂いています。機会がありましたらお



立ち寄り下さい。三条北ロータリークラブに入会させて頂き、大変喜んでおります。まだまだ未熟者ですので皆さんの温かいご指導宜しくお願いいたします。

本日の行事：「地区協議会報告会」



丸山 勝会長エレクト

2013-14 年度地区運営方針
基本姿勢

1. ロンD.バートン RI 会長方針
『ロータリーを实践し
みんなに豊かな人生を』

- ① 地域社会への価値観を広げよう
 - ② ロータリーの奉仕
 - ③ ロータリー財団は新たな時代の幕開け
(夢計画)
 - ④ 新入会員がロータリーに積極的な参加（ロータリーへの意欲を高め、ロータリーの奉仕のパワーで人々の人生を豊かに出来る様にして自分が豊になる）
2. 『D 2 5 6 0 地区の古き良き伝統を守り、
変えるべきは変えていく』

活動規範

1. 『地区研修の強化⇒ロータリー活動の深耕』
 2. 『地域協働ネットワークセンターの充実化』
- 地区方針（スローガン）

1. 『進めよう！ 職業奉仕の洗練化を！』
 2. 『備えよう！ 大震災の心構えを！』
- 又、我が国のロータリーは1996年をピークに会員数の減少の一途にあり危機の表れである。だが「ロータリーの危機」の本質はロータリーが本来持っていた魅力や力が失われつつあると言うことで、ロータリーの社会的存在が問われている。「会員が減少したら資金的に地区やクラブの運営が大変だ」「だから会員増強を」でもこれだけでは問題解決はできない。

「私達のクラブの存在価値は何か」
「私達のクラブはどういうサービスで社会に貢献しようとしているか」
「私達のクラブ会員にとっても社会にとっても魅力的か」

「私達のロータリアンとしての目標は何か」
これらの問いに対する答えをクラブの仲間と誠実に追求していく以外に「問題解決」の道はない。ロータリアン一人ひとりが切磋琢磨し友情を育て、親睦の和を広げ奉仕の理想に向かって努力すべき。

私の年度も以上の事を重んじて運営して行く方針です。宜しくお願いいたします。

岡田 健幹事エレクト



前日、降雪があり周囲がうっすらと白くなっているロイヤル胎内パークホテルに到着しました。入り口付近には寒さをこらえて、中条クラブ及びコ・ホストクラブの方々が出迎えて居られました。

9時30分開会宣言、点鐘、国歌及びロータリーソング斉唱、これはいつもの通りでしたが、この後「綱領」の朗読ではなくロータリーの目的の朗読になりました。山崎年度からそうなった様です。

鈴木ガバナーの挨拶で本会議が始まり、山崎年度への期待と減少している会員数とその対策について「クラブ内の融和・会員相互の和・和の精神こそが全てである」という事でした。

石本研修リーダーの話は100年以上の歴史有るRCのRIテーマ、役割と責務、他クラブ目標に向かってより深い研修をおさめてもらいたいと言う内容だったと思います。

山崎エレクトの講話でRIテーマ「ロータリーを实践し、みんな豊かな人生を」は「ENGAGE ROTARY CHANGE LIVES」を訳すとそうなるのかと言う話しから会員減少に対するかなり突っ込んだ話しをされていました。

基調講演はRI 2700 地区のバスターガバナー畑富雄様でした。ハーバード大学院をでて、国連高等科学専門官、九州大学医学部教授、ハーバード大学客員教授他、錚々たる部所を歴任された方で淡々とした口調で話される内容はなかなかの物でポールハリスとの出会いをDVDに収めて見せてくれました。

この辺りからすごく眠くなりまして記憶もメモも所々、飛んで居ます。

ポールハリスに3つの質問をしました。

- ① なぜロータリーを立ち上げたか？
- ② こんな世界的に広がると思ったか？
- ③ （忘れました） この答えもメモに残っておりません。なお公私の著書が販売されましたが、遅くなり買えませんでした。

心に残った話しは幸福の三角形

愛 △ 良心の満足

お金

ともう一つはRIと日本のロータリーの間の感覚及び認識の乖離があるということでした。それは奉仕に対する認識と発展途上国に対する援助の考え方です。

午後からは渡辺パストガバナーの財団の夢計画及び補助金の新システムについて、鈴木ガバナーの地域協働ネットワークへの働きかけ及び強化と実際の訓練の在り方について、横山パストガバナーの和らぎ睦みのロータリーについて。その後各セッションに分かれて勉強して来ました。懇親会も無事早めに終わり帰条しました。

地区協議会第3セッションに出席して

浅間 一洋次年度新世代奉仕委員長

このセッションでは、新世代奉仕について、馬場パストガバナーをアドバイザーとしてお迎えし開催されました。

初めに田中作次 RI 会長の講演集が配布され、新世代奉仕についての素晴らしさ・若い世代と向き合うことの大切さを馬場パストガバナーよりお話いただきました。

- 1、インターアクトについて、委員長の高橋正明（新発田中央）さんより、高校生のクラブであ

り、現在 11 校・100 人程が在籍しているとの説明がありました。

また、7 月 14・15 新発田中央高校が主体となり、月岡ニュー冠月にて年次大会を開催とのご案内をいただいております。

- 2、ローターアクトについて、委員長の原信博（長岡東）さん 18 から 30 歳の青年男女のクラブ、現在 3 分区ですが次年度は分区を廃止するとの報告がありました。

会員の減少傾向にある中で、その増強と拡大について皆様のご協力をよろしくお願いいたします。とお話になられておりました。

- 3、ライラについて、委員長の小林英介（柏崎）さん 14 から 30 の若者を対象とした、プログラムで人格を養いながら高い道徳的基準を学ぶ機会を提供することを目的としている。と説明いただきました、今年は、10 月 5 日・6 日 1 泊の予定で柏崎開催、およそ 80 人を募集し「環境とエネルギー」がテーマです。協議会案内とは異なりますが、会場は未定とのことでした。

その後 質問タイム

ここでは、会員数減少の対策について・名簿の公表方法（プライバシーの観点より）が話し合われました。

最後に、馬場パストガバナーより講評頂き終了しております。

（欠席のため原稿を寄せて頂きました）

他に出席された各委員長さんより一言ずつ報告して頂きました



金子国際奉仕委員長



渋谷プログラム委員長



駒形 R 財団委員長



中條パストガバナー

